

Mit dem Beschluss des Landesvorstandes

[http://wiki.piratenpartei.de/SN:Dokumente/Vorstandsbeschl%C3%BCsse/2012-06-06#LV-SN_2012-06-06_02 vom 6. Juni 2012] zur Bestellung des kommissarischen Vorstands übernahm ich das Amt des kommissarischen Generalsekretärs im Kreisverband Chemnitz. Neben Beschlüssen zur Aufnahme neuer Mitglieder und der zu organisierenden Kreisvollversammlung, kümmerte ich mich, um die Entgegennahme und die unverzüglichen Veröffentlichung von Anträgen zur Kreisvollversammlung. Nebenbei nahm ich an einigen Veranstaltungen, wie ACTA-Demo, Tüdelü oder Sachsencamp teil, an deren Organisation ich allerdings nicht beteiligt war. Weiterhin verfolgte ich diverse Schriftwechsel bei unzähligen (abgewiesenen) Klagen eines Mitglieds des Kreisverbandes vor dem Landes- und Bundesschiedsgerichts, und deren eventuelle Auswirkungen auf den Kreisverband.